

Troisième objet à l'ordre du jour.

**Proposition du Conseil administratif pour
la prolongation de la rue Rothschild
et l'élargissement des rues des Pâquis
et des Buis.**

M. *Pricam*, au nom du Conseil administratif, donne lecture du rapport et du projet d'arrêté suivants :

Le projet qui nous occupe a fait, depuis plusieurs années, l'objet de tractations avec les acquéreurs de l'ancienne propriété Dufour, sise entre les rues des Pâquis et des Buis. Le Conseil administratif s'est montré favorable à l'ouverture, au travers de cette propriété, d'une rue faisant suite à la rue Rothschild et qui déboucherait dans la rue des Pâquis à l'extrémité de la rue Gevray. Il s'agit là d'un chemin privé de 14 mètres de largeur à créer sur terrain particulier. Le morcellement de cette propriété fournissait d'autre part l'occasion d'opérer l'élargissement très nécessaire des rues des Pâquis et des Buis, la première à 13, la seconde à 12 mètres.

Sur ces données, la Société de l'Industrie des Hôtels a construit, à l'angle de la future rue et de la rue des Buis, un garage d'automobiles, et plusieurs sociétés immobilières ont commencé à construire une rangée d'immeubles locatifs sur la place ouest de la rue Rothschild prolongée.

Ce n'est que depuis peu que la Société de l'Industrie